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１．日  時 平成２６年７月３０日（水） 

        開会 午後４時００分   閉会 午後５時４５分 

 

２．場  所 南丹市役所教育委員会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 委員長 林  昌 明 

 

５．出席委員 委員長      林  昌明 

委員長職務代理  武田 義史 

委 員      髙屋 毅史 

委 員      吉田 紀子 

教育長      森  榮一 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長     岸本  薫 

       教育参事      

兼学校教育課長 坂瀬 一哉 

教育総務課長   寺田 成樹 

  社会教育課長   中川 勇夫 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

 

午後４時００分開会 

 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程１１１１１１１１                

        委員長が平成２６年南丹市教育委員会第７回定例会の開会を告げる。 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程２２２２２２２２                

委員長から会議録作成者に寺田教育総務課長を指名する。 
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日日日日日日日日程程程程程程程程３３３３３３３３    報告事項 

 

（１）主な行事報告等 

 

（教育長） 

■７月２日に、八木公民館にて人権教育講座第１講を開催した。京都府視覚障

害者協会理事でスクールカウンセラーの小寺洋一さんを講師に迎え、自身の障

害をベースとした内容から、共に生き合う人権についての話を伺った。指導者

の養成講座としても意義のある講座となった。 

■７月８日に、市校園長会を開催し、夏期休業を目前に控え、改めて幼児・児

童生徒の安全確保の徹底や教職員の服務規律の確保について指示を行うととも

に、夏期における市教委主催事業への参加協力を求めた。 

■７月１８日に、全ての市立幼稚園・小・中学校で１学期の終業式が行われた。 

■７月２２日から２３日にかけ、平成２５年度一般会計に係る教育関連の決算

審査が行われ、教育委員会の関係各課が審査を受けた。 

■７月２５日に、南丹教育局管内の教育長会議が開催された。休業中における

幼児・児童生徒の安全・安心の確保について、また、学力面・安全面に係る情

報提供があった。会議終了後には、府教育長等との懇談の場が持たれ、地方教

育行政の組織及び運営に関する法律の一部改正に伴う教育委員会制度の改正に

係る内容を中心とする懇談となった。 

  

 

（２）南丹市立小学校再編実施本部会議について 

     

   （事務局） 

７月２３日開催の実施本部会議の概要について報告 

 

 

 （３）南丹市教育委員会の後援承諾について 

 

（事務局） 

資料に基づき報告 

 

 

 日日日日日日日日程程程程程程程程４４４４４４４４    議議議議    事事事事    

 

議案議案議案議案第第第第２２２２２２２２号号号号 「南丹市教育基本振興計画」について    

 

   （事務局） 

     本計画の策定にあたり実施したパブリックコメントについて、寄せられた

意見・感想等について報告し、これを参考とした最終（案）を提示説明。 
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[質 疑］  

  （委員） 

    パブリックコメントの中の意見にもあったが、「障害」「障がい」の二つ

の表現が見られる。統一が必要ではないか。 

 

  (事務局) 

    すべて「障がい」で整理したい。 

 

  （委員） 

    最終計画(案)の本文には現況把握の意味合いから、多くの数値グラフが挿 

   入されているが、採用の年度にバラツキが見られる。ある程度統一できない

か。 

 

  （事務局） 

    この間の作成段階で把握できうる限りの最新の数値を使用している。指摘

の点については、計画書の中に、出典や調査年度に差異がある旨を注釈とし

て付記したい。また、最新のものにできるものがないか精査したい。 

 

  （委員） 

    本文中の資料に保幼小中連携についてその取組回数をグラフ化したもの

があるが、ここに記載の幼稚園には、私立の幼稚園と連携した取組も含んで

いるのか。 

 

  （事務局） 

    お見込のとおりである。 

 

   （委員長） 

    本日、指摘のあった点は文言を含めて修正を求めておきたい。全体として、

パブリックコメントに寄せられた意見・感想も参考にしながら、また、この

間の関係者からの意見聴取も踏まえた最終計画（案）に仕上がったと考える

ので採決に入りたい。 

 

 ［採 決］ 

  議案第２２号について委員長から、本日指摘部分の微修正を行うことについ

て委員長一任の上で承認することの可否について、委員一人一人に諮り、全員

一致での承認を確認する。 

 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程６６６６６６６６    そのそのそのその他他他他 

 

  ○主な行事予定 

 



 4

（事務局） 

資料に基づき、主な行事予定を報告 

 

○「地域とともにある学校づくり説明会」について 

 

    （事務局） 

      文部科学省のＣＳ（コミュニティー・スクール）マイスターによる説明

を受ける予定の「地域とともにある学校づくり説明会」について報告 

 

  ○その他 

・平成２６年度いじめ調査実施要項に基づく調査の実施状況について説明  

報告 

・口丹及び府大会における中学校体育連盟夏季大会等の結果概要報告 

 

  [質 疑] 

 

   （委員） 

     部活動が活性化することは望ましいことである。ただ、市内の中学校にお

いて、全校生徒数が減少していく中で、希望する活動部が成立できないとい

う事が一部に見受けられると聞いている。この状況への改善・工夫策はない

ものか。 

 

   （事務局） 

     部活動設立等は各学校の主体的な判断に基づいて行われているもので、教

育委員会事務局として直接的な関与は行えないが、学校間連携等の相談があ

れば対応していきたい。 

 

 

［次回定例会について］ 

 

（事務局） 

次回定例会の日程については、他の行事と併せ、別途調整したい。 

 

（委員） 

     委員が参加する市教育委員会事業終了後に開催できないか、調整願いたい。 

 

（委員長） 

次回の日程について、ただ今の意見を踏まえ別途調整としたいがどうか。 

 

（委 員） 

＊委員長から各委員一人一人に諮り、全員一致での同意を確認する。 

 

 

（午後５時４５分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１９条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員 長               

 

 

         南丹市教育委員会委員長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員                

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員                

 

 

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長               

 

 

         （会議録調製者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


